

TRATTAMENTO ECONOMICO PER MALATTIA, INFORTUNIO E MALATTIA PROFESSIONALE - INDENNITA' GIORNALIERE

Quote a carico delle IMPRESE

in vigore dal 1 LUGLIO 2006

OPERAI	MALATTIA					INFORTUNIO	
						MALATTIA PROFESSIONALE	
qualifiche	1° - 2° - 3° giorno (1)	dal 4° al 20° giorno	dal 21° al 180° giorno	dal 181° al 270° giorno (2)	dal 271° al 360° giorno (3)	dal 1° al 90° giorno (4)	dal 91° giorno in poi
OPERAIO IV LIVELLO	65,14	23,56	9,71	34,11	34,11	13,51	3,05
OPERAIO SPECIALIZZATO	62,00	22,42	9,25	32,46	32,46	12,85	2,91
OPERAIO QUALIFICATO	57,80	20,90	8,62	30,27	30,27	11,98	2,71
OPERAIO COMUNE	52,21	18,88	7,79	27,34	27,34	10,83	2,45

APPRENDISTATO

APPRENDISTI MINORENNI

	MALATTIA		INFORTUNIO	
			MALATTIA PROFESSIONALE	
	1° - 2° - 3° giorno (1)	dal 4° al 270° giorno	dal 1° al 90° giorno (4)	dal 91° giorno in poi
1° semestre	18,16	18,16	7,19	1,63
2° semestre	19,67	19,67	7,79	1,76
3° semestre	21,19	21,19	8,39	1,90
4° semestre	22,70	22,70	8,99	2,03
5° semestre	24,21	24,21	9,59	2,17
6° semestre	25,73	25,73	10,19	2,30
7° semestre	25,73	25,73	10,19	2,30
8° semestre	25,73	25,73	10,19	2,30

APPRENDISTATO PROFESSIONALIZZANTE

	MALATTIA			INFORTUNIO	
				MALATTIA PROFESSIONALE	
qualifica in essere	1° - 2° - 3° giorno (1)	dal 4° al 270° giorno	dal 271° al 360° giorno (5)	dal 1° al 90° giorno (4)	dal 91° giorno in poi
3° LIVELLO - OPERAIO SPECIALIZZATO	32,46	32,46	32,46	12,85	2,91
2° LIVELLO - OPERAIO QUALIFICATO	30,27	30,27	30,27	11,98	2,71
1° LIVELLO - OPERAIO COMUNE	27,34	27,34		10,83	2,45

- NOTE
- (1) Trattamento da corrispondere soltanto nel caso in cui la malattia superi i 10 giorni consecutivi
 - (2) Trattamento da corrispondere limitatamente alle giornate non indennizzate dall'INPS
 - (3) Trattamento da corrispondere limitatamente alle giornate non indennizzate dall'INPS a favore dei soli operai con anzianità di servizio superiore a tre anni e mezzo
 - (4) Trattamento da corrispondere dal 1° al 90° giorno successivo all'infortunio e/o malattia professionale, per gli eventi occorsi a far data dal 1° novembre 2004
 - (5) Trattamento da corrispondere a favore dei soli apprendisti con anzianità di servizio superiore a tre anni e mezzo